

L'Union des Assisteurs accueille son nouveau Directeur Général



Pierre Brigadeau – Nouveau Directeur Général de l'Union des Assisteurs - © Thomas Gogny-

Lors de son Assemblée Générale du 1^{er} avril, l'Union des Assisteurs a nommé son nouveau directeur général, Pierre Brigadeau, succédant à Saïd Fard qui aura occupé ces fonctions durant 8 ans et prend sa retraite.

Diplômé de l'ESCAE (Ecole supérieure de Commerce et d'Administration des Entreprises), Pierre Brigadeau débute sa carrière chez le constructeur automobile Ford où il occupera durant 11 ans diverses fonctions dans la distribution de pièces de rechange et l'après-vente au siège européen du constructeur américain.

En 2002, il rejoint le secteur de l'assistance et exerce successivement les fonctions de directeur des opérations au sein de France Secours et de directeur ventes & marketing de la division Automobile de Mondial Assistance Groupe en 2005. En 2006, il devient PDG de Nobilas (plate-forme européenne de gestion des sinistres automobiles). En 2008, il est nommé directeur de l'indemnisation de l'assurance dommages du groupe AXA.

En 2012, il devient CEO pour l'Europe continentale et l'Irlande de Cunningham Lindsey (Groupe Sedgwick), l'un des leaders de l'expertise dommages et RC (Sinistres Non-Auto). Enfin, en 2015, il rejoint le groupe Generali où il occupera successivement les postes de directeur commercial Groupe et directeur général Europe du Nord et Asie-Pacifique pour Europ Assistance.

Depuis 2020, il exerce la fonction de directeur général délégué et directeur des opérations d'Allianz Partners France.

« Je suis fier de rejoindre l'Union des Assisteurs et de pouvoir travailler aux côtés de Nicolas Sinz et des sociétés membres, au cœur même de cette profession que je suis impatient de représenter auprès de nos partenaires sociaux, de nos prestataires, des pouvoirs publics et de nos partenaires assureurs. » déclare Pierre Brigadeau.

« Au nom de l'Union des Assisteurs, je souhaite la bienvenue à Pierre Brigadeau qui bénéficie d'une solide expérience de 30 années dans les domaines de l'assurance et l'assistance. En qualité de directeur général de l'Union des Assisteurs, Pierre Brigadeau contribuera activement à la définition et à la mise en œuvre de la stratégie validée en Assemblée Générale, organe central de décision de notre organisation professionnelle, regroupant les directeurs généraux et présidents des sociétés membres. Je salue également la qualité du travail accompli par Saïd Fard, qui a mis son dynamisme au service de notre profession ces 8 dernières années. » ajoute Nicolas Sinz, président de l'Union des Assisteurs.

Créée en 1981, l'Union des Assisteurs regroupe 9 sociétés d'assistance qui représentent 96% de la profession : Allianz Partners, ARC Europe France, AXA Partners, Europ Assistance, Fidelia Assistance, Filassistance, Groupe IMA (Inter Mutuelles Assistance), Mutuaide, Opteven.

En 2024, les membres de l'Union des Assisteurs ont employé 12 500 personnes.

Très active, l'Union des Assisteurs, avec ses partenaires sociaux, est à l'origine d'un grand nombre d'accords de branche ces dernières années. Son dynamisme dans ce domaine illustre une fois de plus les fondamentaux de cette profession que sont, l'engagement, l'écoute et l'adaptation aux nouveaux enjeux sociétaux.

www.uniondesassisteurs.fr